
 racconto qualcosa di me 
Mi chiamo Marino Attini e sono nato a Trieste il 24 giugno del 
1961 

Nel 1978 mi sono diplomato in elettronica digitale 

Nel 1979 sono stato assunto dalla ditta Colorgross per 
l’informatizzazione dei processi contabili con elaboratore 
triumph Adler TA20se, un elaboratore elettronico di dimensioni 
gigantesche e ancora senza monitor. 

Dal 1984 fino al 1986 ottenuto corsi di informatica presso la 
ditta technodelta di Trieste 

Nel 1985 è stato pubblicato un mio volume intitolato 
introduzione all’informatica e programmazione in Basic. 

Dal 1986 al 1994 sono stato assunto in Olivetti per coordinare la 
divisione computer presso la concessionaria centrale di Trieste. 

Dal 1994 al 2013 ho lavorato presso INSIEL, azienda in house 
della regione Friuli Venezia Giulia nell’ambito della ricerca 
tecnologica con importanti collaborazioni con le più importanti 
aziende del settore quali Intel, siemens, IBM. 

Nel 2004 ho ricevuto un premio da parte di Intel quale miglior 
divulgatore italiano delle tecnologie sui microprocessori con un 
interessante viaggio presso gli stabilimenti di Dublino. 

Dal 1998 al 2010 ho svolto importanti esperienze di docenza e co 
docenza universitaria presso l’Università di Trieste e di Udine. 

Dal 2013 ad oggi insegno presso l’Università della terza età di 
Trieste. 



Dal 2005 sono iscritto all’unione ciechi e ipovedenti come socio 
in quanto affetto dalla nascita da ipovisione, nel 2010 sono 
entrato a far parte del consiglio direttivo della sezione di Trieste 
e dal 2015 al 2020 sono stato presidente della stessa sezione. 

Nel 2015 ho progettato il sistema di orientamento urbano 
LETIsmart che nel corso del mio mandato di presidente presso 
la sezione di Trieste ha visto l’applicazione su tutti i mezzi 
pubblici e tutti i semafori sonori oltre un’evoluzione progressiva 
che nel 2021 ha concluso la sperimentazione offrendo questa 
mia esperienza all’unione italiana ciechi e ipovedenti senza 
alcuna finalità di lucro ma con la speranza che possa essere un 
importante aiuto su tutto il territorio italiano. 

Nel 2017 sono entrato a far parte del consiglio di 
amministrazione dell’Istituto nazionale di valutazione ausili e 
tecnologie. 

Nel 2020 sono entrato a far parte della direzione nazionale 
dell’unione italiana dei ciechi e degli ipovedenti. 

Nel 2022 sono entrato a far parte del consiglio di 
amministrazione della biblioteca nazionale del braille Regina 
Margherita di Monza dove mi sto occupando della 
riorganizzazione informatica e dei flussi di lavoro di tutto il 
processo produttivo della biblioteca. 

Nel 2019 ho vinto il primo premio ai prestigioso concorso Make 
to Care indetto da Sanofi per l’aiuto alla persona che ha visto 
vincitore assoluto il sistema LETIsmart. 
Nel 2020 ho ricevuto la medaglia d’oro della regione Friuli 
Venezia Giulia per il mio impegno a favore dell’autonomia 
personale 



Nel 2021 ho ricevuto la medaglia della città da parte del sindaco 
di Trieste per l’applicazione del sistema LETIsmart. 
Nel 2022 ho ricevuto una prestigiosa citazione e pergamena al 
premio Braille presso il teatro La Scala di Milano. 
Nel 2023 mi è stata conferita l’onoreficenza di cavagliere al 
merito della Repubblica Italiana. 


